間が経つと忘れてしまいます。

明塾新聞 八月号

きくらだより

講師挨拶 野村先生



生活は大きく変わりました。 ります。コロナによって私達 皆さんこんにちは。コロナ感染 を当たり前と考えています。 今では多くの人がマスク着用 でしょう。それでもコロナを広 うしい」と感じた人も多かった ものでした。そのため最初は はマスクは主に冬のインフル の一つがマスク着用です。以前 が始まってから約一年半にな めないために必要だと分かり、 スクを「面倒くさい」「うっと ンザや春先の花粉症対策 そ 宿 7

> らかしにしている宿題がある は英語では homework で「家 そこで宿題でもう一度勉強す 皿洗いと同じように毎日当た でする仕事」です。 ることが必要なのです。宿題 人は、今すぐ取りかかりまし 、前にすることです。ほった 掃除やお



塾生にきいてみました! 私の願い事

です。初めてみんなで、ワイ たのが、すごいかなしいから

間 てしまうからです。一日が四 と遊ぶ時間やねる時間がへっ いと部活時間も減るし、 理由は、一日二四時間しかな ほしいです。 私は、一日の時間を倍にして 、時間になると部活や遊ぶ時 ねる時間がふえるので、

題もマスクと同じです。最初は

面倒です。でも大切なもので

学校や塾で習ったことは時

また、勉強もおちついてでき 毎日もっと楽しくなると思い るので良いなと思います。

とくにテストきかんなど時間

によゆうを持てると思いま

の時間を倍にしてほしい このようなことから私は一日 久御山中学校一年 小山さくらさん で

す。

私は、願うとしたら、コロナ せいで、五年生のときにあっ なぜなら、コロナウイルスの ウイルスが、なくなってほし た林間学習が、日帰りになっ いということです。

なので、今私が願うとしたら、 ラしたいと思いました。 て、 すごくショックでした。 ったら、中止になったので、 ワイおとまりが、できると思 ロナウイルスがなくなっ マスク生活からサヨウナ 御牧小学校六年

> 僕の願いは、京丹後にある「星 見ることができないそうです ろで家族と星を見ることで の星を見ることができるそう が、その公園は山の中にあっ かりなどで、二等星までしか す。市街地は、街灯や家のあ の見える丘公園」というとこ です。だから僕は「星が見え 周りが暗いからたくさん

る丘公園」に行きたいです。 大淀中学校一年

鹿野翔太くん

理由は、コロナウイルスで、 私の願い事は、コロナウイル にもどってほしいです。 なくなって、また平和な世 私は、早くコロナウイルスが のがいやだからです。だから たくさんの人が苦しんでいる スがなくなってほしいです。

です。 私のねがいは「気温がもうち ょっと私に優しくてほしい」 すぎるし、冬は寒すぎるから なぜなら、最近夏は暑

内田琴葉さん

てほしいです。 ないのでやっぱり嫌いです。はや すが、暑いのも寒いのも気にくわ をかんじるのも嫌いではない 日本の四季も行事も、気温で季節 く気温のほうから歩みよってき

久御山中学校二年 小山かえらさん



ツ選手などの有名人、歴史上の人 に影響を与えた人物を教えて下さ お聞かせ下さい。 人物でもいいので理由も合わせて い。身近な人や、芸能人・スポー ズバリ、あなたの人生や世界観 アニメの登場人物など架空の

きます。 渡し下さい。次号で紹介させて頂 名前を記入して、担当の先生にお ト等、すべて用紙は自由です。 【応募方法】文章、写真、イラス

御牧小学校四年

内田彩葉さん

※募集テーマ以外の作品も随時受 五百円分を進呈させて頂きます。 け付けしています! 【締め切り】八月十一日(水) 【特典】先着十名様に図書カード